

幼児教育 マメ知識 その7

次回は10月25日に掲載予定です。

幼稚園は「こどもが出会うはじめての学校」です

今年も残暑が厳しい季節になりました。

毎年この時期には、次年度の幼稚園・こども園への入園を希望される皆様の園選びが始まっています。

から)まで時間は十分ありますので、焦ることなくじっくり準備していただきたいと思います。

幼稚園・こども園、特に私立の園では、基本的な保育度の幼稚園・こども園への入園を希望される皆様の園選びが始まっています。すでに、意中の園を見学されたり、入園説明会に参加されたりして、いる皆様もいらっしゃると思いますが、児童園受付日(10月1日)

幼稚園・こども園、特に私立の園では、基本的な保育度の幼稚園・こども園への入園を希望される皆様の園選びが始まっています。すでに、意中の園を見学されたり、入園説明会に参加されたりして、いる皆様もいらっしゃると思いますが、児童園受付日(10月1日)

幼稚園は、「こどもが出会うはじめての学校」です。どのような園がお子様の個性に合っているのかを熟慮

などを力りキュラムに組み入れ、それぞれの園が魅力ある保育を実践しております。

がでできる園を選ぶことが、大切なことだと思います。

す。令和元年10月から幼児教育の無償化が始まっておりますので、園を選ぶ皆様

園選びをされているすべての親子の皆様にとりまして、ベストな園が見つかりにどうましては園の教育方針、保育内容が今まで以上に重要な判断材料になつて

りますので、園を選ぶ皆様にどうましては園の教育方針、保育内容が今まで以上に重要な判断材料になつて

ます事を願つております。

志賀 達生
執筆者

学校法人志賀学園(いわき市)理事長・平第一幼稚園園長・一般財団法人福島県幼児教育振興財団 理事

子育てに関するお悩み、いっしょに解決しましょう。詳しくはこちら▶
うつくしま 教育と子育ての“森”づくり
一般財団法人 福島県幼児教育振興財団
理事長 岩城 光英
事務局／福島市飯坂町平野字東原4-10 TEL024-542-9321 FAX024-542-9319